



YOGYAKARTA

► KESEJAHTERAAN LANSIA

BKL Delima Purbayan Jadi Percontohan di Jogja

JOGJA—Kegiatan Bina Keluarga Lansia (BKL) Delima 123 Kelurahan Purbayan, Kecamatan Kotagede, Jogja dinilai memiliki beragam program inovatif serta keluarga dan lansia binaan yang juga antusias. Tak heran jika BKL tersebut ditunjuk Pemda DIY sebagai BKL Center of Excellence (COE) untuk Kota Jogja.

Lurah Purbayan, Ari Suryani, menjelaskan tahun lalu BKL Delima berhasil menyabet Juara I *Lomba BKL tingkat Kota Jogja*, sedangkan tahun ini, berhasil meraih juara II lomba yang sama di tingkat provinsi. "Sehingga dipilih oleh

Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana sebagai pencanangan *Center of Excellence* mewakili Pemkot Jogja," katanya, Senin (9/12).

Pencanangan BKL COE dilakukan Senin (9/12) dengan dihadiri oleh staf ahli bidang Kesra Pemkot Jogja, Wirawan Haryo Yudho serta pembina KB dan Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga Sejahtera (UPPKS) dari 14 kecamatan se-Kota Jogja. Sebagai COE, maka BKL Delima praktis jadi BKL percontohan bagi kegiatan BKL se-Kota Jogja.

Dalam pencanangan itu digelar pula bazar produk dari UPPKS se-

Kotagede dan kegiatan simulasi BKL Delima 123. Dalam BKL, kata dia, yang dibina bukan saja lansia, tetapi keluarga yang memiliki lansia. "Khusus untuk lansianya ada sendiri dengan Komisi Lansia Kelurahan dan Lansia RW," katanya.

Pembinaan ini salah satunya seperti penyuluhan kesehatan lansia, bagaimana keluarga mengupayakannya. Kemudian simulasi permasalahan yang dihadapi lansia, semisal mulai pikun dan sebagainya. Sehingga keluarga diharapkan mampu dan memahami saat menghadapi masalah tersebut.

Dia menuturkan dari 12.000 jiwa penduduk Purbayan, terdapat sekitar 1.500 lansia. Menurut dia lansia di Purbayan rerata masih cukup

sehat untuk beraktivitas secara mandiri. "Jadi posyandunya tetap rutin berjalan, lansia butuh apa kegiatannya. Mereka kan juga ingin seperti yang lain, bukan hanya di rumah. Mereka semangatnya masih tinggi. Makannya alhamdulillah kemaren bisa juara dan dapat pencanangan COE," ungkapnya.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kota Jogja, Emma Rahmi Ariyani, mengatakan BKL merupakan salah satu kegiatan dari Kampung KB disamping Bina Keluarga Balita (BKB), Bina Keluarga Remaja (BKR), Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R) dan UPPKS. "Arahnya kedepan satu kelurahan satu Kampung KB," ujarnya. *(Lugas Subarkah)*



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Kotagede	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Purbayan			
3. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana			

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005